

GECONEU NEWS



Bienvenidos a la cuarta edición del boletín del proyecto GECONEU. A medida que nuestro proyecto se acerca a su fin, nos complace compartir los aspectos más destacados de nuestros recientes eventos en los países participantes, el lanzamiento de nuestro curso en línea integral y los resultados de nuestra última reunión transnacional del proyecto.

Eventos multiplicadores en los países socios:

España: El 16 de mayo, durante la conferencia Barcelona-Pittsburgh, Fundació ACE organizó el evento multiplicador de GECONEU en Barcelona. Este evento atrajo a más de 100 asistentes de la comunidad de investigación sobre el Alzheimer y la demencia. Proporcionó una excelente plataforma para discutir el estado del asesoramiento genético en España y Europa, mientras se destacaban los objetivos del proyecto. Un objetivo clave fue alentar a los asistentes a realizar el curso en línea gratuito desarrollado por GECONEU y promover su difusión entre sus colegas de profesión.

Turquía: El evento multiplicador híbrido en Turquía tuvo lugar el 10 de junio de 2024 en el Balçova Termal Hotel en İzmir, Turquía. Reunió a 42 participantes, con 30 asistiendo en persona y 12 en línea. Los asistentes, principalmente estudiantes de facultades de medicina, enfermería e ingeniería biomédica, participaron en un programa integral que incluyó presentaciones sobre enfermedades neurodegenerativas, consideraciones éticas en el asesoramiento genético y metodologías de pruebas genéticas. El evento contó con sesiones interactivas que incluían ejercicios de dibujo de pedigrís y discusiones de casos reales dirigidas por especialistas en genética médica. Los participantes concluyeron el evento proporcionando comentarios a través de cuestionarios de evaluación y comentarios verbales, contribuyendo con valiosas ideas al proyecto.



Grecia: En Grecia se celebró un exitoso evento multiplicador el 20 de mayo de 2024 en Tesalónica, organizado por la coordinadora del proyecto. El evento se realizó en el margen del Evento de Pascua de la Asociación Griega de la Enfermedad de Alzheimer y Trastornos Relacionados y participaron físicamente 20 profesionales. Un segundo evento multiplicador en línea se organizó el 15 de julio y participaron más de 65 profesionales de la salud.

Presentación del curso en línea de GECONEU: Una Introducción al Asesoramiento Genético para Enfermedades Neurodegenerativas

Nos alegra anunciar el lanzamiento de nuestro curso gratuito de aprendizaje en línea «GECONEU: Una Introducción al Asesoramiento Genético para Enfermedades Neurodegenerativas». Desarrollado en seis idiomas: inglés, alemán, griego, neerlandés, español y turco, este curso ofrece una introducción completa al asesoramiento genético en trastornos neurodegenerativos. Es de acceso gratuito y todos los participantes pueden recibir un certificado al completar el curso. Les animamos a explorar este valioso recurso y compartirlo con sus redes de contacto. [Puede encontrar el enlace a continuación](#)

Última reunión transnacional del proyecto



El 31 de mayo de 2024, nuestro equipo se reunió en la hermosa ciudad de Barcelona, España, para la reunión presencial final del proyecto. Este evento significativo marcó un momento crucial para el proyecto GECONEU, que se aproxima a la conclusión de este increíble viaje. Durante la reunión, tuvimos la oportunidad de reflexionar sobre nuestros logros clave y el progreso que hemos logrado juntos en el desarrollo de un curso en línea para estudiantes universitarios enfocado en el asesoramiento genético. También trazamos los próximos pasos para asegurar el impacto duradero de nuestro trabajo y continuar fomentando las asociaciones que hemos construido. ¡Estamos emocionados de llevar este impulso hacia adelante!

Nuestro más sincero agradecimiento

A medida que el proyecto GECONEU llega a su fin, nos gustaría extender nuestro más sincero agradecimiento a todos nuestros socios, participantes y seguidores. Su dedicación, colaboración y entusiasmo han sido la fuerza impulsora detrás de nuestro éxito. Juntos hemos dado pasos significativos en el avance del asesoramiento genético para trastornos neurodegenerativos. Esperamos ver el impacto duradero de nuestro trabajo y continuar el viaje de conocimiento e innovación en este campo.

Manténganse conectados y sigan difundiendo el proyecto GECONEU.